

600 familias recibieron las llaves de sus nuevos hogares

Se trata del proyecto de viviendas sociales más grande de la Región de Valparaíso

LIMACHE.- Ayer jueves, a eso del mediodía, se realizó la esperada inauguración del conjunto habitacional Valles de Limache, compuesto por viviendas sociales que serán habitadas por unas 600 familias, siendo el proyecto en su tipo más grande del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu) en la Región de Valparaíso.

Los beneficiados con este mega proyecto, perteneciente al programa del Fondo Solida-

rio de Elección de Viviendas (DS-49), recibieron por fin las llaves de lo que serán sus nuevos hogares, visitando sus departamentos y recorriendo las áreas comunes. Esto, tras alrededor de 12 años de espera como parte de un comité, dependiendo de cada caso.

"Llegó el momento, el día que más anhelábamos, y hoy podemos decir que lo logramos, que valió la espera cada esfuerzo. Los sueños se hicieron realidad. Costó, pero se logró. Sólo decirles a las familias que en esta nueva etapa comenzarán nuevos sueños, y qué mejor que en su nueva casa propia", expresó Pamela Silva, dirigente del comité que reúne a los propietarios.

Por su parte, el alcalde

Daniel Morales destacó la importancia de estar generando un barrio. "Lo que nosotros queremos es que la gente conviva y se integre a la ciudad, ese es el objetivo de este proyecto habitacional. Valles de Limache apunta a eso. No solo a recuperar un espacio, sino a generar familias y hogares y, por lo tanto, estamos muy agradecidos de lo que el Estado, a través del Serviu y el Ministerio de la Vivienda, ha permitido".

Y es que el conjunto habitacional, ubicado en Limache Viejo, tiene fácil acceso a la lo-

comoción pública, además de encontrarse cercano a recintos educacionales, al Cesfam de Limache Viejo y a lo que será el nuevo cuartel de Seguridad Pública, factores otros importantes para el día a día de las familias que habitarán este espacio.

SUS CARACTERÍSTICAS

Valles de Limache inició su construcción el 8 de enero del 2020 e incluye 600 viviendas distribuidas en cinco etapas, con un total de 30 torres de cinco pisos. Posee departamentos de 56 m2 con tres dormitorios, cocina, sala

de estar-comedor, balcón y loggia. Y en los espacios comunitarios hay juegos para niños, multicancha, cinco sedes, áreas verdes, recorridos peatonales y anfiteatro.

Dentro de las personas beneficiadas hay un predominio de jefas de hogar (85,5%). Además, los edificios cuentan con accesibilidad universal, considerando 49 departamentos diseñados especialmente para familias con movilidad reducida o en situación de discapacidad. Todas estas características se traducen en una inversión superior a los 18.400

millones de pesos.

El ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, destacó precisamente que esta obra inaugurada en Limache demuestra que "la vivienda social hoy está elevando su calidad, su estándar y sus condiciones para construir una vida más integrada. Tienen una maravillosa cancha y distintos equipamientos que permiten hacer una vida mejor y construir comunidad. Esta es una necesidad de todo el país, que se construye desde abajo, con educación y con la vida de los barrios".



Durante la inauguración, vecinos y autoridades recorrieron este nuevo complejo habitacional de Limache Viejo.